

Zuschuss für die Fahnenrestaurierung

Bernried. (red)
Vor Kurzem stattete Kundenberaterin Helena Decker stellvertretend für die Raiffeisenbank Straubing der Freiwilligen Feuerwehr Bernried einen Besuch ab. Im Gepäck hatte sie eine Spende in Höhe von 1000 Euro.



„Anlässlich unseres 150-jährigen Gründungsfestes, vom 30. Juni bis zum 3. Juli, sollen unsere Fahnen wieder in neuem Glanz erstrahlen“, erläutert Michael Wagner, Vorstand der FFW Bernried. Für deren Restaurierung soll das Geld verwendet werden.

Die Spendenmittel stammen aus den Erträgen des Gewinnsparens. – Bild: Kundenberaterin Helena Decker (M.) übergibt die Spende an (v.r.) Sascha Altmann, Michael Spranger, Michael Wagner sowie Andreas Liebl. Foto: Michaela Hofmann